



#FRENTEAMPLIO

INICIA LEVANTAMIENTO DE PRIMER SONDEO

EL EJERCICIO CULMINA
EL 17 DE AGOSTO, DESPUÉS
INICIAN LOS CINCO FOROS

3

DE SEPTIEM-
BRE SE DA A
CONOCER AL
CANDIDATO.

ALMAQUIO
GARCÍAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Inició el levantamiento del sondeo entre la ciudadanía para definir a los tres de aspirantes del Frente Amplio por México (FAM) con mayor popularidad.

El ejercicio culmina el 16 de agosto, día en que se da a conocer a la tercia que pasa la siguiente fase del proceso interno.

Los tres finalistas participarán en cinco foros regionales entre el 17 y el 26 de agosto en Tijuana, Monterrey, León, Guadalajara y Mérida.

FOTO: ESPECIAL

ACUERDO
PREVIO

50%

VALE EL SEGUN-
DO SONDEO
QUE SE VA A
REALIZAR.

- El FAM se reservó el nombre de las encuestadoras.

Tras su participación en el primer foro ciudadano, Xóchitl Gálvez viajó a Tampico, Tamaulipas, en donde exigió garantías de seguridad al gobierno federal para evitar situaciones de riesgo y criticó que el presidente López Obrador diga que es una víctima de violencia.

"Lo que el Presidente no se da cuenta es que hay actitudes patriarcales que cargamos desde hace un siglo", comentó.

Santiago Creel aseguró que, aunado a la violencia que se vive en el país, la polarización que fomenta el Ejecutivo federal pone en riesgo a los aspirantes del FAM. 🗳️

PASO A
PASO

- Creel renunció el lunes a la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

- Dijo que la decisión es para enfocarse al cien por ciento en el proceso del FAM

- Enrique de la Madrid reiteró el llamado a la unidad entre la oposición.